



 **Sanity Group**

Pressemitteilung

Unternehmensführung breiter aufgestellt

Führungsebene ausgebaut: Erfahrene Pharma-Manager erweitern den medizinischen Bereich der Sanity Group

Berlin, 15. August 2022 – Das Berliner Health- und Life-Science-Unternehmen Sanity Group hat sein Management-Team um CEO Finn Hänsel seit Jahresbeginn verstärkt: Dr. Konstantin Rutz ist neuer Geschäftsführer der medizinischen Sparte; mit Tobias Wirth hat sich zudem ein erfahrener Sales-Director dem Unternehmen angeschlossen. Auch auf Gruppen-Ebene und im Bereich Consumer Health wurde das Führungsteam breiter aufgestellt.

Dr. Konstantin Rutz ist nach über fünf Jahren bei der Strategieberatung Boston Consulting Group (BCG), wo er als Projektleiter im Bereich Health Care tätig war, zur Sanity Group gewechselt und hat dort die Geschäftsführung des medizinischen Bereichs übernommen. Der 36-jährige Jurist bringt mehrjährige Erfahrung in den Bereichen Pharma, Life-Science und MedTech mit und hat sich zuletzt insbesondere mit Pharma-Commercial-Themen beschäftigt.

Zudem ist Tobias Wirth zum Unternehmen gestoßen: Der 44-jährige verfügt über mehr als 15 Jahre Sales-Erfahrung im Pharma-Bereich, insbesondere in den Indikationsbereichen Schmerz und Onkologie wie auch im Bereich Medizinalcannabis, und ist nun bei der Sanity Group im medizinischen Bereich für den Vertrieb und das Marketing verantwortlich. Er war zuletzt bei der Cannamedical Pharma GmbH tätig.

Eine Veränderung gab es unterdessen auch in der Consumer-Health-Sparte der Sanity Group: Seit Mai 2022 leitet Laura Simonow, Gründerin der funktionalen Naturkosmetikmarke This Place, als Geschäftsführerin die Geschicke des Consumer-Health-Bereichs mit den Marken This Place und VAAY.

Bereits im Januar heuerte Florian Blaschke neu bei der Sanity Group an, er verantwortet als Chief Finance Officer den Bereich Finanzen der Gruppe. Max Narr, seit 2020 bei der Sanity Group und u. a. Managing Director des Fertigarzneimittel-Joint-Ventures Endosane Pharmaceuticals, ist zudem seit Jahresbeginn als Chief Investment Officer für die Themen Strategie und M&A bei der Gruppe verantwortlich.

Die neue Aufstellung der Führungsebene geht auch auf das Ausscheiden von Sanity-Group-Mitgründer Fabian Friede aus dem operativen Geschäft zurück: Friede hatte zum Jahresanfang aus persönlichen Gründen seine Verantwortung als Co-Managing-Director der Sanity Group und Geschäftsführer des medizinischen Bereichs abgegeben; er bleibt dem Unternehmen nach wie vor als Gesellschafter und in beratender Funktion erhalten. Finn Hänsel ist unverändert CEO der Sanity Group.

Über die Sanity Group

Die Berliner Sanity Group hat sich zum Ziel gesetzt, die Lebensqualität von Menschen durch den sinnvollen Einsatz von Cannabinoiden und die Nutzung des Endocannabinoidsystems zu verbessern. Im Fokus stehen dabei neben Arzneimitteln auch Wellbeing- und Kosmetikprodukte auf Cannabinoidbasis. Parallel arbeitet und forscht die Sanity Group zudem an neuen Medizinprodukten, innovativen Dosierungsformen sowie technologischen Produkten und Dienstleistungen. Zur Sanity Group, die 2018 von Finn Age Hänsel und Fabian Friede in Berlin gegründet wurde, gehören u. a. Vayamed und AVAAY Medical (Medizinalcannabis), Endosane Pharmaceuticals (Fertigarzneimittel), Belfry Medical (medizinische Produkte), VAAY (Wellbeing) und This Place (funktionale Naturkosmetik). Bei Frankfurt a. M. betreibt die Sanity Group zudem eine Produktionsanlage für Cannabisextrakte. Mehr Informationen unter sanitygroup.com/presse.